

Con gran entusiasmo y participación vecinal se celebró la Fonda Mayaca “Aquí se sube bailando”, actividad comunitaria organizada en el marco de las Fiestas Patrias, que se desarrolló en la multicancha del Cerro Mayaca. Más de 200 vecinas y vecinos se dieron cita para dar inicio a las celebraciones patrias en una tarde llena de folclore, juegos típicos, sabores tradicionales y actividades culturales.

Al respecto la seremi Minvu de Valparaíso, Belén Paredes, sostuvo que “nuestro ministerio está cumpliendo 60 años y lo hace desarrollando un trabajo cercano con las comunidades. Esto se materializa con el Programa Quiero Mi Barrio que nos permite intervenir los territorios con un fuerte acompañamiento social. Así que aprovechando la próxima llegada de las fiestas patrias hemos vivido una linda actividad con los vecinos y vecinas del Cerro Mayaca que refleja lo que el Quiero Mi Barrio busca que es reencontrarse con las personas que cohabitamos. También, por supuesto, fue una linda oportunidad para reconocer a los dirigentes que tienen un rol fundamental en el éxito de este trabajo y han sido actores claves en la historia de ministerio”.

Anuncio Patrocinado

# PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

## Paga en línea:

[www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)



Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

⌚ 09:00 - 13:30 horas.



Sábado 30 de Agosto: ⌚ 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en [www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



**Nogales**  
MUNICIPALIDAD

Durante toda la tarde, familias completas disfrutaron de juegos tradicionales como la carrera de sacos, el lanzamiento de tarros, la gincana y el popular juego del sapo. Además, pudieron deleitarse con empanadas de pino, sopaipillas, mote con huesillo, dulces de La Ligua, algodones y cabritas, en una verdadera fiesta de sabores chilenos.

Margarita Cardenas, presidenta de la [J.J.VV](#) Progreso y Desarrollo, manifestó su alegría y agradecimiento por la alta participación de vecinos en la actividad. En efecto, señaló que “sin duda estos espacios fortalecen a nuestra comunidad. Con esta fonda dimos la bienvenida al dieciocho en nuestro querido Cerro Mayaca, de hecho, ya tenemos esta hermosa bandera que se puede ver desde toda la comuna. Estamos felices”.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Uno de los momentos más significativos fue el especial reconocimiento a dirigentes sociales y comunitarios, en el marco del Día del Dirigente, organizado por el Programa Quiero Mi Barrio y el Cecof Cerro Mayaca, como una forma de agradecer y visibilizar su compromiso con el desarrollo del sector.

La fonda también contó con stands informativos, comunitarios y municipales, y con la participación activa de organizaciones como Alma Joven y Construyendo Sonrisas, que aportaron alegría, dinamismo y mucha energía a esta jornada.

La actividad fue organizada de manera colaborativa por el Programa Quiero Mi Barrio del MINVU, ejecutado por la Municipalidad de Quillota, junto al CVD Cerro Mayaca Alto, CECC Altos de Serrano, Cecof Cerro Mayaca, Oficina de Diversidades y Disidencias Sexuales, Oficina Local de la Niñez, Jardín Infantil y Sala Cuna Oso Panda, JJ.VV Progreso y Desarrollo, ONG Vozetos y la comunidad vecinal.

Desde la organización, agradecieron profundamente la participación y entusiasmo de todas las personas que hicieron posible esta jornada, reafirmando que cuando el barrio se une, la alegría se multiplica.

y tú, ¿qué opinas?